

## Politikunterricht vor Ort – ein Besuch im Sächsischen Landtag



Am Dienstag, den 24.11.2009 machten sich die Klassen 9a und 9b auf zum Sächsischen Landtag.



Dort angekommen wurden wir von einem Mitarbeiter des Besucherdienstes durch den Vorsaal, die Lobby und den Plenarsaal geführt. Dort durften wir auf den Sitzen der Abgeordneten Platz nehmen und wir erfuhren allerhand neue Dinge zum Gebäude, dessen Geschichte und zu den gewählten Vertretern im Freistaat Sachsen.



Anschließend hatten wir ein Abgeordnetengespräch mit Christian Piwarz von der CDU und Annekatrin Klepsch von der Partei „Die Linke“. Wir haben in diesem Unterrichtsgang viel Wissenswertes gelernt und wurden an die Politik herangeführt.



Sophie Folgmann, 9b